

52. Landestrachtentreffen der Donaudeutschen Landsmannschaft



Am Samstag, den 24. Februar 2007, lud die Donaudeutsche Landsmannschaft, in Vertretung durch die stellvertretenden Vorsitzenden Martin Belafi und Hans Leitenbor, zu ihrem 52. Landestrachtenfest ins Palatinum Mutterstadt. Dort hieß der Landesvorsitzende und Präsident des Weltdachverbandes der Donauschwaben, Josef Jerger, nach dem Einzug der TrachtenträgerInnen die zahlreich erschienenen Besucher herzlich willkommen. Die Schirmherren Bürgermeister Ewald Ledig sowie Landrat Werner Schröter gaben das Startzeichen für einen beschwingten Abend im Dreivierteltakt, der gestaltet wurde von den Trachtengruppen in heimatlichen Trachten aus Frankenthal, Haßloch, Speyer und den „Neuwelhaube“ aus Haßloch. Der Nachwuchs durfte dabei natürlich nicht fehlen und so zeigten die Kindergruppen aus Speyer und Frankenthal ihr ganzes Können. Dazwischen konnten die Besucher zu den allgemeinen Tanzrunden das Tanzbein schwingen, wozu Mathias Loris und seine Donauschwäbischen Musikanten einluden. Mit diesem Treffen der Donaudeutschen und ihren Nachkommen werden Erinnerungen an die ehemalige Heimat und das dort gepflegte Brauchtum geweckt.

(Amtsblattbericht vom 01.03.2007)

(Text und Bild: Deffner)